Im jahr der jugend müssen die jugendlichen aus der Türkei an die Türkische Regierung 15.000.-DM Zahlen



DAS IST EIN SKANDAL!

Es ist eine Schande, daß die türkische Regierung im Jahr der Jugend von den wehrpflichtigen Jugendlichen aus der Türkei in der BRD 15.000 DM herauspresst. Über 200.000 Jugendliche aus der Türkei müssen nach einem "Gesetz für Wehrpflichtige im Ausland" an die türkische Regierung für die verkürzte Wehrzeit 15.000 DM zahlen. Nach offiziellen Angaben seitens der Regierung werden diese Devisen für Rüstungszwecke verwendet, während in der Türkei über 4 millionen Arbeitslose registriert sind. Allein im Jahr 1984 konnten in der Türkei nur 80.000 von 680.000 Jugendlichen einen Arbeits- und Ausbildungsplatz finden, die letztes Jahr in das Berufsalter eitraten.

Doch nehmen wir diese Schande kampflos nicht hin! Deshalb haben wir, die Jugendlichen aus der Türkei in der BRD gegen diese unbezahlbare "Ablösesumme" eine Kampagne entwickelt. In über fünfzig Städten wurden "Wehrdienstinitiativen" gegründet. Sie vereinigten sich am 25 März 1984 zu einer Bundesinitiative kurz genannt FEBAG. Genau nach drei Monaten mußte die Özal Regierung die Summe von 20.000 auf 15.000 DM herabsetzen. Das war ein bedeutsamer Erfolg der Jugendlichen in dem Sinne, daß die Özal Regierung zum ersten mal in ihrer Amtszeit einen Preis senken mußte, während sie jeden Tag die Preise erhöhte und dadurch das Leben den arbeitenden Menschen zur Hölle macht.

Die UNO erklärt das Jahr 1985 zum Jahr der Jugend. Auch in diesem Jahr bleiben zahlreiche Probleme der Jugendlichen aus der Türkei in der BRD ungelöst. Problem Nr. 1 ist B e d e l (-Ablösegeld). Zehntausende Jugendliche aus der Türkei haben in der BRD keinen Arbeits- und Ausbildungsplatz. Im Schatten der ausländerfeindlichen Politik der Kohl Regierung haben die Jugendlichen aus der Türkei keine sichere Zukunft. Die türkische Regierung bringt weitere Probleme hinzu.

Unter all diesen Bedingungen liegt es in unseren eigenen Kräften das Jahr der Jugend, zum Jahr der Jugend zu machen. 1985 muß das Jahr der gemeinsamen Kampfes der deutschen- und der Jugendlichen aus der Türkei für Arbeit und Frieden, gegen die Ausländerfeindlichkeit sein. Laßt und das Jahr 1985, das Jahr der Solidarität aller Jugendlichen machen. Unterstützt die Jugendlichen aus der Türkei bei ihren Forderungen.



FEDERAL ALMANYA BEDELLİ ASKERLİK GİRİŞİMİ BUNDESINITIATIVE DER JUGENDLICHEN AUS DER TÜRKEI IM WEHRDIENSTALTER